



Coup de maître pour Alain Sutter

L'union parfaite entre puissance et sportivité, l'équilibre idéal entre compacité et espace - les atouts décisifs en football convainquent également dans le nouveau VW Tiguan. Quoi de surprenant qu'un connaisseur en la matière ait justement choisi le Tiguan: Alain Sutter, ex-footballeur professionnel et ambassadeur VW.

Il était l'une des personnalités les plus brillantes du football suisse des années 90. De classe supérieure internationale, ce milieu de terrain engagé, entre autres au FC Bayern de Munich, a participé à la Coupe du monde en 1994 aux Etats-Unis. Il n'a pas abandonné le football même après sa carrière active. Jusqu'à cet été, il était l'expert pour la télévision suisse et, depuis de longues années, il soutient la promotion de la relève, notamment en qualité d'entraîneur des juniors du FC de Baden.

Prêt à relever tous les défis

Depuis trois ans, Alain Sutter sillonne les routes helvétiques à titre d'ambassadeur Volkswagen. La semaine dernière, AMAG Automobil- und Motoren AG lui a remis son nouveau Tiguan noir, flambant neuf. Ce sportif polyvalent a choisi le prodige de la route qui lui correspond idéalement. Le Tiguan répond parfaitement à toutes les exigences d'utilisation pendant la saison hivernale, tout en ne consommant que 6,4 litres aux 100 kilomètres. Ce multitalent allie les avantages d'un SUV aux caractéristiques d'une routière sportive. Un concept d'espace flexible, une dynamique routière souveraine au confort optimum, une technique intelligente et des qualités écologiques exemplaires le placent en tête de sa catégorie.

6 octobre 2010, Volkswagen Communication

AMAG Automobil- und Motoren AG Volkswagen Communication

Donatus Grütter

Manager PR

Aarauerstrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Téléphone 056-463 94 61

Télécopie 056-463 93 52

E-mail: vw.pr@amag.ch

Internet: www.volkswagen.ch